



## Pressemitteilung

### Das Studentenwerk Augsburg setzt sich für mehr Tierwohl in der Hühnerhaltung ein

**Augsburg (19.04.2021) Das Studentenwerk Augsburg als Betreiber der hochschulgastronomischen Einrichtungen an den Hochschulen in Augsburg, Kempten und Neu-Ulm unterstützt die Europäische Masthuhn-Initiative, um die Haltungsbedingungen von Masthühnern deutlich zu verbessern.**

Die Europäische Masthuhn-Initiative ist eine Selbstverpflichtung für mehr Tierwohl, die von 30 europäischen Tierschutzorganisationen ins Leben gerufen wurde. Ziel der Initiative ist, die Haltung von Masthühnern zu verbessern. Die Selbstverpflichtung enthält strenge Anforderungen an die Masthühnerhaltung, wie etwa geringere Besatzdichten und Sitzstangen. Zudem soll die Zucht auf langsam wachsende Rassen umgestellt werden. Weitere Kriterien der Masthuhn-Initiative sind unter [www.masthuhn-initiative.de](http://www.masthuhn-initiative.de) und [www.welfarecommitments.com/letters/europe/de](http://www.welfarecommitments.com/letters/europe/de) veröffentlicht.

Mit dem Beitritt zur Europäischen Masthuhn-Initiative erklärt sich das Studentenwerk Augsburg bereit, die Anforderungen für 100 % des für Europa bezogenen Hühnerfleisches bis spätestens 2026 umzusetzen. Zum Fortschritt der Umsetzung veröffentlicht das Studentenwerk Augsburg jährlich Berichte und lässt durch unabhängige Kontrollen die Einhaltung der Standards sicherstellen.

„Wir setzen mit dem Beitritt zur Europäischen Masthuhn-Initiative ein Zeichen, für unsere Gäste ebenso wie für Lebensmittelproduzenten und unsere Lieferanten. Verantwortung für die Umwelt zu übernehmen ist für uns selbstverständlich.“ erklärt Doris Schneider, Geschäftsführerin beim Studentenwerk Augsburg. „Tierwohl ist ein Baustein unseres Qualitätsverständnisses in der Hochschulgastronomie, neben vielen anderen Kriterien, wie Regionalität, Bioqualität, Müllvermeidung, Energieeinsparung oder dem Einsatz gegen Lebensmittelabfälle. Wir freuen uns, mit dem Beitritt zur Initiative einen Beitrag zur Verbesserung des Tier- und Umweltschutzes zu setzen.“, so Doris Schneider weiter.

Mit einem vielfältigen, abwechslungsreichen Angebot in vier Mensen und sechs Cafeterien ermöglicht das Studentenwerk Augsburg eine gesunde und ausgewogene Ernährung zu studierendenfreundlichen Preisen auf dem Campus für rund 37.000 Studierende und die Hochschulbeschäftigten.